

RATHAUSKORRESPONDENZ

Herausgeber und verantw. Redakteur: 256
FRANZ XAVER FRIEDRICH

Wien, am 21. September 1932.

Die Stadtrandsiedlung Leopoldau.

Erteilung der Baubewilligung.

Der Gemeinderatsausschuss für allgemeine Verwaltungsangelegenheiten hat sich in seiner letzten Sitzung mit der Stadtrandsiedlung Leopoldau beschäftigt und auf Antrag des Magistrates für diese neue grosse Siedlung die Baubewilligung erteilt. Die Stadtrandsiedlung wird 39 ebenerdige, gemauerte Doppelhäuser und 2 Einzelhäuser mit hölzernen Stallanbauten umfassen. Mit der Planung, Errichtung und Organisation der Stadtrandsiedlung für Erwerbslose ist bekanntlich von der Gemeinde Wien die Gemeinwirtschaftliche Siedlungs- und Baustoffeanstalt "Gesiba" beauftragt worden.

Der Strassenbahnverkehr nach Mödling.

Die Direktion der städtischen Strassenbahnen beabsichtigt, die Linie 60, die von Hietzing nach Mauer führt, mit Stadtbahnwagen zu betreiben, weil sie wegen ihres grossen Fassungsraumes für diese Strecke besonders geeignet sind. Geplant ist die Führung von Dreiwagenzügen, wie sie auf der Linie 18G verkehren. Zur Einschulung des Fahrpersonales sind Sonderfahrten notwendig; diese Sonderfahrten haben nun zu dem Gerücht Anlass gegeben, dass ein direkter Verkehr mit Fünfwagenzügen zwischen Hietzing und Mödling eingerichtet werden solle. Dazu teilt die Direktion der städtischen Strassenbahnen mit, dass der Führung von direkten Zügen nach Mödling betriebstechnische Schwierigkeiten entgegenstehen, die mit den eingleisigen Strecken zwischen Mauer und Mödling und mit dem Schienenquerschnitt eines Teiles der dortigen Gleisanlagen zusammenhängen. Die Führung von direkten Stadtbahnzügen zwischen Heiligenstadt und Mödling, wovon gerüchtweise auch die Rede war, wird nicht erwogen.

Bevölkerungsbewegung durch Binnenwanderung.

Die Magistratsabteilung für Statistik teilt mit, dass im Juni dieses Jahres 11.176 Personen nach Wien zugewandert und 10.980 Personen von Wien abgewandert sind. Der Zuwachs der Bevölkerung durch Wanderung beträgt daher 196 Personen.

Sitzung des Bezirksvertretung Alsergrund.

Die Bezirksvertretung Alsergrund tritt am Mittwoch, den 28. September, um 17 Uhr zu einer Plenarsitzung zusammen.
